

Jugenderinnerung
Junior Model 150 C
Sport 26“ ca. 1965



Ein sportliches Jugendrad mit 26“ Bereifung des Puch-Herausforderers aus Graz Puntigam. Weckt bei mir als Autor sentimentale Erinnerungen, weil ich selbst in meiner (saehr frühen) Jugend so ein Sport-Modell hatte – allerdings in rassigem Rot. Es war ein Geschenk für ein gutes Zeugnis in der Volksschule. Muss also in der zweiten Hälfte der 60er Jahre gewesen sein. Es kam ladenneu aus der Auslage des örtlichen Elektrofachdealers, der sich mit dem Fahrradhandel ein zweites Standbein sicherte. Der Sportflitzer war mein erstes „erwachsenes“ Fahrrad und gleichzeitig mein letztes Geschenk zu einem guten Zeugnis. Wobei ich an den ab da auf mich einprasselnden schlechten Noten

ganz alleine Schuld trug. Wenn es aber doch auch so ungleich lustiger ist, mit seinem flotten Drahtesel in frischer Luft sein Revier zu vergrößern als zu Hause über den Schulaufgaben zu schwitzen ...

Wer mehr über die Junior Fahrräder des Franz Weiss erfahren will, sei auf das Buch „*der Löwe mit dem Sportlerherz*“ von Wolfgang Wehap verwiesen. Erschienen im Verlag Weishaupt. Darin haben wir auch herausgelesen, dass es sich bei unserem Fotomodell wohl um ein Model 150 handelt, ein Jugendsporrad aus den frühen 60er Jahren, in der Ausführung C mit Chromblechen und Dreigangschaltung.



